

Jueves 16 de abril del 2020

COLEGIOS BENEDICTINOS  
"VITA ET PAX"



**COLEGIOS BENEDICTINOS**  
**VITA ET PAX**  
**INSTITUTO TOLOMEI**

---

Av. Satélite No.8, Col. Vista Hermosa, Tlalnepantla Edo. De México, 54080

Abril 16, 2020

Familia Ptolomei:

Nos da gusto saludarlos, esperamos que todos estén bien de salud en casa, sabemos que esta situación que estamos viviendo no es nada fácil, nos enfrentamos a una situación desconocida para todos, aún los que vivimos la epidemia de la influenza, la pandemia del coronavirus es totalmente diferente

Primero las autoridades federales y estatales nos indicaron que regresábamos a nuestras actividades el día 20 de abril, después que el día 30 de abril, el día de hoy nos dicen que estaremos en casa hasta el día 30 de mayo y que se regresará paulatinamente a las actividades.

Tenemos que esperar el martes 21 de abril que será el día cuando el Secretario de Educación nos indique como vamos a regresar, esto también depende del número de contagios en Tlalnepantla; también nos dirá si va a existir una ampliación del ciclo, además del formato para evaluaciones.

Pero esto no nos debe inquietar, afortunadamente nuestros alumnos han recibido clases en línea desde el primer día de suspensión en las secciones secundaria y preparatoria; en las secciones preescolar y primaria se decidió aprovechar las primeras 2 semanas para que realizará un refuerzo de los temas ya vistos en clase, por esos no se trabajó en línea desde el primer día, en el momento que nos indicaron que no regresaríamos a las aulas el día 20 de abril, se decidió que debíamos seguir con nuestros programas en línea y seguir avanzando en los aprendizajes esperados y por eso la sección de

Jueves 16 de abril del 2020

primaria inicio clases virtuales en esta semana del 13 de abril, y preescolar lo iniciará el día 20 de abril.

Vivimos un ciclo escolar atípico pero sabemos que nuestros alumnos estarán preparados para cuando llegue el nuevo ciclo escolar, es importante el trabajo en línea ya que adicionalmente a que se avanza académicamente, el factor emocional de los chicos se ve fortalecido, para ellos es necesario tener elementos para que no sientan inseguridad ni una gran incertidumbre, sabemos que las madres y padres de familia han estado trabajando en este sentido, pero para los chicos es fundamental ver y tener contacto con sus maestras y compañeros, para su estabilidad emocional de acuerdo a su edad por lo que les agradecemos el esfuerzo que están realizando todos los adultos en casa para apoyar a los chicos en sus clases virtuales.

En el momento que el Secretario de Educación realice las declaraciones correspondientes y bajen en cascada hasta nuestras supervisiones escolares y lleguen a nosotros se las daremos a conocer por medio de nuestra página.

Esperamos que todos Primero Dios se sigan conservando con bien y recuerden que nuestra institución sigue laborando a través de diferentes medios de comunicación, celular, watts, página web y face., ningún servicio se ha dejado de brindar.

¡Pronto estaremos juntos de nuevo disfrutando de nuestro colegio!

Pero nunca olviden que nuestra institución no es solo nuestras instalaciones, nuestra institución está donde esté cualquier miembro de la FAMILIA PTOLOMEI.

Les envié todo mi cariño y les comento que cada una de las familias ptolomei son muy amadas por todos el personal ya que tenemos muchos años conociéndolas y compartiendo día a día alegrías y retos con todos ustedes.

**Dirección General**